
 
 

CÂMARA DOS DEPUTADOS 

 

 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO  

 

REQUERIMENTO Nº              , DE 2019. 

(Do Sr Marreca Filho) 

 

Requer a realização de Audiência Pública 

com os representantes do Fundo Nacional 

da FNDE, para apresentar esclarecimentos 

acerca das obras inacabadas das creches, 

pré-escolas, escolas e quadras-

poliesportivas do País. 

 

Senhor Presidente,  

 

 Requeiro, nos termos do art. 32, inciso IX, do Regimento Interno 

da Câmara dos Deputados, a realização de audiência pública na Comissão de 

Educação para apresentar esclarecimentos acerca das obras inacabadas das 

creches, pré-escolas, escolas e quadras-poliesportivas em todo País. 

 

CONVIDADOS 

 

 Representante da Presidência do FUNDO NACIONAL DA EDUCAÇÃO - 

FNDE; 

 Representante da DIRETORIA DE GESTÃO ARTICULAÇÃO E 

PROJETOS EDUCACIONAIS – DIGAP/FNDE; 

 Representante da Coordenação-Geral de Implementação e 

Monitoramento de Projetos Educacionais – CGIMP/FNDE; 

 Representante do Ministério da Educação. 
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JUSTIFICAÇÃO 

 

   Segundo o FNDE, encontram-se milhares de obras paralisadas 

entre creches, escolas e quadras poliesportivas em todo País. 

  O número de obras paralisadas é preocupante, tendo em vista 

que são obras com maior impacto social e o Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação (FNDE) é o responsável pelo repasse desses 

recursos. 

  Temos como informação que o FNDE está convocando os 

municípios, através dos Gestores, para uma repactuação destes convênios 

respectivos, ou seja, que os Gestores Municipais assumam essas obras 

inacabadas a partir do atesto de medição realizado pela sua engenharia, e ao 

município ficaria a responsabilidade do término das obras, com o que restaria 

do pagamento final do convênio. Teoricamente, esta iniciativa atenderia a 

solução. Porém, na prática a realidade é outra. Por quê? Porque todas essas 

obras se encontram há muito tempo paralisadas e, obvio, deterioram-se. Então, 

para conclusão das mesmas precisa-se de novas avaliações pela engenharia 

do FNDE, com intuito de detectar em que pé encontram-se atualmente, e claro 

aportar recursos novos para conclusão das mesmas. 

 

  Vale observar, que todas essas obras foram conveniadas com 

gestores municipais passados e que já estão responsabilizados juridicamente. 

Porém, precisamos retomá-las e acabar com este cemitério que afunda e 

desmoraliza nossa educação e nosso País.  

 

 A educação no Brasil tem quer ser colocada como prioridade, e exigir 

esforços por parte do governo federal.  
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  Não caberá reverter esse quadro reduzindo os investimentos para 

patamares inferiores ao mínimo estabelecido pela Constituição Federal. 

 Diante do exposto, solicito aos nobres Pares que aprovem este 

Requerimento para juntos encontrarmos uma solução para retomada das obras 

paralisadas na área educacional. 

 

 

Sala da Comissão,                   de abril de 2019. 

 

 

Deputado MARRECA FILHO 

PATRIOTA/MA 


